



学校だより 令和4年12月13日 第8号 那覇市立識名小学校 校長 工藤 直也

武名小。石田中地域步术一分一 交通安全活動優良団体表彰受賞

この度、令和4年交通安全功労者等表彰が行われ、識名小・石田中地域サポーターの皆さんが、優良団体表彰を受けました。20名ほどのサポーターの皆さんは、毎日、登校時等に、繁多川大通りを中心に交通立証を行っていただくなど、子どもたちを見守っていただいております。今後とも、学校とサポーターの皆さんとが連携し、識名っ子が安心、安全に過ごせるよう取り組んでまいります。



感謝朝金老河以ました

11月11日(金)に日頃お世話になっている皆さんに全校児童、職員で感謝の意を表す感謝朝会を実施しました。上の記事でも紹介したサポーターの皆さん、自治会長さん、クラブ活動を支えていただいている皆さん、など20名あまりの皆さんを紹介しました。企画運営は、児童会の5、6年生が行い、全校児童で「感謝の千羽鶴」を制作したり、お礼のプレゼントを準備したりしました。また、朝会ではサポーターを代表して神村盛里さんにインタビューした様子も放映しました。あらためて、多くの皆さんに支えられ、安心して学校生活を送ることができていることを実感した子ども達でした。





11月17日(木) 18日(金)に6年生は1泊2日で修学旅行に行きました。心配された天気も回復し、計画通りの活動ができ、2日目には青空のもとでマリンスポーツ体験等を行いました。子ども達は、修学旅行のねらいである、自然に触れること、見聞を広めること、仲間と協力して集団生活をすること、ふれあい、友情を大切にして楽しい思い出を作ることが十分に達成できたのではないかと思います。私も団長として引率しましたが、成長した頼もしい識名っ子6年生の姿をたくさん見ることができました。



那蜀。腊家地区小学校音樂発表会

12月3日(日)に、第69回那覇・浦添地区小学校音楽発表会が浦添てだこホールて開催されました。識名小学校からは、5,6年生43名が参加し、すばらしい合唱を披露しました。参加を希望した子ども達は10月から約2ヶ月間の練習期間を経てステージに立ちました。3年ぶりの開催となった発表会でしたので、どの子も初めてホールのステージを踏んだということでしたが、実に堂々と、そしてうれしさ、楽しさいっぱいに歌う姿に心を打たれました。子ども達の秘めた能力や可能性を実感した発表会でした。



<神村さんのインタビューから>

朝、交通立哨をしていて、みなさんから「おはようございます。」「ありがとうございます。」と声をかけられるのがやりがいにつながります。

識名っ子のみんなには、早起きして、みんなが登校する人通りの多い時間帯に安全に登校してもらいたいと思っています。